

Heiermann Management Baden-Baden

Ute Verhoolen und Joachim Heiermann



"Pioneers of Events"

Über Uns

"Pioneers of Events"- Eventprofi-Beratung, das sind Ute Verhoolen und Joachim Heiermann, Pioniere der Veranstaltungs- und Medien-Produktionen für Bühne, Funk und Fernsehen:

45 Jahre Medien- und Programmproduktion mit Erfolg.



Ute Verhoolen

Über 30 Jahre war Ute Verhoolen das bekannte Gesicht IM ERSTEN:

- Natürlicher Charme
- mit einem Schuss Exotik
- und einem bezaubernden spitzbübischen Lächeln, so beschreibt der Südwestfunk die „unverkennbaren Kennzeichen“ der populären Fernsehansagerin, Programm-Moderatorin und Journalistin. Seitdem Ute Verhoolen nicht mehr für den Südwestfunk tätig ist, packt sie ihre Medien-Erfahrungen aus über 30 Jahren Aktivität vor Mikrofon und Kamera in redaktionelle und beratende Funktionen.

Joachim Heiermann

"Wir verrenken uns für Sie und Ihren Erfolg."

(Joachim Heiermann im Varieté-Magazin)

Leidenschaft und Erfolg, zwei Faktoren, die bei Joachim Heiermann fest miteinander verwurzelt sind. Er hat einst sein künstlerisches Hobby zum Beruf gemacht. Erste Jugendveranstaltungen organisierte er schon als „Teenager“, z.B. Jazz-Festivals in TV-Kooperation mit „WDR-hier und heute“. Damals eine wahre Seltenheit, als „Events“ noch „Veranstaltungen“ hießen. Mit der Zeit kamen viele weitere Veranstaltungs- und Programmideen hinzu - bis zu Weltklasse-Events und Medien-Ereignissen mit international bekannten Künstlern und Stars.



Beratungsangebot für ihre Veranstaltung, Event oder Kongress

Unsere Erfahrung ist Ihr Vorteil.

Wir verfügen über Kreativität, Qualität, Professionalität, beste Kontakte und sind dabei immer eine gute Idee voraus - als Partner für Unternehmen, Agenturen und Kulturveranstalter: Top-Entertainment-Beratung aus Baden-Baden! Unser Repertoire beinhaltet auch Fach-Sponsoren-Akquise.